



JOHN TAYLOR

LUXURY REAL ESTATE SINCE 1864

250 m²

Réf. L0608ca

Prix NC

Cannes

Appartement à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bel appartement duplex entièrement climatisé au 6ème et dernier étage d'une résidence centre Cannes, à proximité immédiate de la Croisette et de ses plages, proche Palais des Festivals. Superficie habitable : 250 m² Terrasse : 80 m² Entrée avec toilettes invités Salon/salle à manger s'ouvrant sur la terrasse Cuisine équipée s'ouvrant sur la terrasse, avec accès de service - Buanderie Chambre de Maître (2 lits 90 cm) / dressing (coffre-fort) / salle de bains, douche, WC A L'ETAGE : Chambre (2 lits individuels) donnant sur balcon avec salle de bains, douche, WC Chambre (lit 140 cm) donnant sur ...

Attractive and large apartment « duplex » entirely air-conditioned on the 6th and last floor of a residence center of cannes, close to the croisette and palais des festivals. Living space : 250 sq. Mterrace : 80 sq. Mentrance with guests toiletliving-room / dining-room opening onto the terracefitted kitchen opening onto the terrace - laundrymaster bedroom (two single beds) / dressing (safe) / bathroom-shower-wcupstairs :bedroom (2 single beds) giving onto a balcony, bathroom-shower-wcbedroom (bed 140 cm) giving onto a terrace, bathroom-shower-wcunderground parking space



JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



JOHN TAYLOR
LUXURY REAL ESTATE SINCE 1864



JOHN TAYLOR
LUXURY REAL ESTATE SINCE 1864

www.residences-immobilier.com



JOHN TAYLOR
LUXURY REAL ESTATE SINCE 1864



JOHN TAYLOR
LUXURY REAL ESTATE SINCE 1864